

## ABSTRAK

Pencapaian anggaran merupakan cerminan dari kinerja manajer dalam perusahaan. Dari pencapaian anggaran tersebut, dapat dilihat apakah kinerja manajer bagus atau tidak. Agar anggaran dapat dicapai dengan baik, maka penyusunan anggaran perlu disusun dengan tepat. Partisipasi penyusunan anggaran merupakan salah satu cara yang dapat ditempuh agar anggaran yang akan dicapai dapat disusun dengan tepat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh partisipasi penyusunan anggaran terhadap kinerja manajerial dengan menggunakan *job relevant information* dan komitmen organisasi sebagai variabel intervening. Penelitian dilakukan terhadap manajer atau kepala bagian setingkat manajer pada PT. INTI (Persero).

Penelitian ini dikategorikan sebagai jenis penelitian deskriptif verifikatif bersifat kausalitas. Karena data yang digunakan dalam penelitian ini terbatas hanya 21 responden maka teknik yang digunakan adalah teknik sensus. Data yang dikumpulkan merupakan data primer dengan mengumpuylkan kuesioner yang disebar ke 21 responden. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear sederhana dan analisis regresi liner berganda .

Hasil penelilitian menunjukkan bahwa: (1) semua variabel independen, yaitu partisipasi penyusunan anggaran, *job relevant information* dan komitmen organisasi, secara simultan mempunyai pengaruh terhadap kinerja manajerial. (2) semua variabel independen, yaitu partisipasi penyusunan anggaran, *job relevant information* dan komitmen organisasi, secara parsial mempunyai pengaruh terhadap kinerja manajerial.secara parsial. (3) hasil analisis regresi sederhana yang pertama, menunjukkan bahwa partisipasi penyusunan anggaran tidak berpengaruh *job relevant information*, dan (4) hasil analisis regresi sederhana yang kedua, menunjukkan bahwa partisipasi penyusunan anggaran tidak berpengaruh terhadap komitmen organisasi. Jadi, *Job relevant information* dan komitmen organisasi tidak dapat menjadi variabel intervening dalam hubungan partisipasi penyusunan anggaran terhadap kinerja manajerial.

**Keywords:** partisipasi penyusunan anggaran, *job relevant information*, komitmen organisasi, kinerja manajerial.